

Christina Stuart, Carbone 4



Christina est cheffe de projet chez Carbone 4 depuis 2017, spécialisée dans les questions de carbone et d'atténuation du changement climatique. Avec sa double formation technique et politique en matière d'environnement, Christina a développé une expertise dans le domaine pluridisciplinaire du climat-énergie. Notamment, elle intervient lors du développement de stratégies de réduction de gaz à effet de serre pour de nombreux secteurs. Grâce à son expérience, elle est aussi responsable pédagogique au sein de la Carbone 4 Académie, le centre de formation de Carbone 4.

Avant d'intégrer Carbone 4, Christina a gagné en expérience professionnelle chez EY en conseil environnemental et au sein de l'institution de coopération internationale GIZ GmbH pour le développement des énergies durables en Afrique.

Since 2017, Christina has been Project Manager at Carbone 4, specializing in carbon and climate change mitigation issues. Through her dual technical and environmental policy training, Christina has developed expertise in the multidisciplinary field of climate and energy. In particular, she is involved in the development of greenhouse gas reduction strategies for many sectors. Thanks to her experience, she is also an educational manager at the Carbone 4 Académie, Carbone 4's training Centre.

Prior to joining Carbone 4, Christina gained professional experience at EY in environmental consulting and at the international cooperation institution GIZ GmbH for the development of sustainable energy in Africa.